

Verhandlung zur Gehaltsentwicklung am 30.09.2025

Erste Runde der Gehaltsverhandlungen ergebnislos

Für die Dienstgeberseite nahmen Staatssekretär Alexander Pröll, Finanzminister Markus Marterbauer, stv. Klubobfrau Martina von Künsberg Sarre sowie die Vertreter:innen von Ländern, Städten und Gemeinden teil. Die Dienstnehmerseite war durch die Teams der GÖD mit Vorsitzendem Eckehard Quin und der youunion mit Vorsitzendem Christian Meidlinger vertreten.

Die Dienstgeberseite hat in dieser Runde ein ungenügendes Angebot gemacht. Sie wird ein alternatives Angebot vorlegen.

Unsere Haltung bleibt klar:

- ! Unsere Kolleginnen und Kollegen leisten Tag für Tag unverzichtbare Arbeit für das Funktionieren des Staates. Diese Verantwortung verdient Anerkennung und faire Bezahlung.
- ! Nulllohnstunden oder einseitiges Aufkündigen bestehender Vereinbarungen sind INAKZEPTABEL.

Über weitere Entwicklungen informieren wir zeitnah und aus erster Hand.